
Ratsvorsitzende Droste ruft den TOP anhand der Vorlage auf. 

 

Ratsherr Brummer-Bange teilt mit, dass es zu dem Thema bei der Samtgemeinde Artland hitzige 

Debatten gegeben habe. Er bittet darum, die Angelegenheit frühzeitig öffentlich zu diskutieren. 

 

Ratsvorsitzende Droste führt aus, dass die Angelegenheit im öffentlichen Teil der Sitzung des 

Ausschusses für Planen, Bauen und Straßen behandelt wurde und heute öffentlich diskutiert werden 

kann.  

 

Ratsherr Frerker hebt hervor, dass mit der Richtlinie mittelständischen Unternehmen die Möglichkeit 

eröffnet werden soll, die landwirtschaftlichen Betriebe so aufzustellen, dass sie für die Nachkommen 

lohnend weitergeführt werden können. Mit der städtebaulichen Richtlinie sollen gleichzeitig 

industrielle Stallbauten verhindert werden. 

 

Danach fasst der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück mit 32 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung folgenden 

Beschluss:  


